



# さかい

~にっこり えがおで 元気な あいさつ~

令和2年度 垂水市立境小学校  
学校便り 第4号 令和2年7月15日

校訓 明るく かしこく たくましく

## 「予防」

校長 八木澤 一郎

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため今学期は4月22日から5月10日まで臨時休業としました。そこで学びを保障するため「夏休み」期間を短縮し、7月31日に終業式を行い、8月1日から8月31日を「夏休み」期間とします。

「新しい生活様式」は実践されていますでしょうか。毎朝の検温・健康観察、身体的距離を保つこと、身体的距離を保てない場合のマスクの着用、「密閉・密集・密接の3密」を避ける行動をとることなどをお願いし、約2か月半が過ぎました。県をまたぐ移動が解禁となり全国においても、県内においても毎日多くの感染者が確認されています。自分の命を守り、大切な人の命を守り、地域の方々の命を守る「水際対策」の行動を、今後もとり続けていただきますようお願いいたします。

7月9日の学校保健委員会において定期健康診断の結果をお渡ししましたが、特に、歯科では児童の33%にむし歯がある状況となっています。成長期の今だからこそ、悪いまま放置するとスポーツでも勉強でも集中力や気力・熱意が続かなくなります。また、むし歯や歯周病を放置すると体調が悪化するだけでなく、命に関わる問題を引き起こす場合のあることが強く指摘されています。決して、むし歯や歯周病を甘く見ないでください。

御存知のとおり健康診断は、実施することが目的ではありません。悪い所を治療することが目的です。そのまま治療をせずに1年間過ぎている子どもたちを、データから多く見かけます。とても怖いことだと感じました。

子どもたちの健康を守り、集中力等を高めるためにも、診断結果にもう一度目をとおしていただいた上で、学期中から「夏休み」期間中の治療しやすい時期に、是非とも治療をお願いいたします。

## 垂水市5校集合学習(1~4年)

6月26日(金)に垂水市5校集合学習が新城小学校で行われました。

普段とは違い同級生に囲まれた授業になります。始めのうちは、緊張気味だった子どもたちも時間が経つにつれ、笑顔で楽しく勉強や運動をすることができました。境小に帰ってきた子どもたちに感想を聞くと、「〇〇さんと友達になった。」「また、行きたい。」と笑顔で話されました。



## ~校内水泳大会~

7月9日(木)に校内水泳大会を行いました。3年以上は、25・50mクロールを行いました。

水泳大会が初めての心咲さんは、輪くぐりを披露しました。潜る時間が短かった心咲さんも水泳学習で練習して上手に輪くぐりができました。

宝拾いとリレーは、男女対抗で行われました。どちらも接戦で、宝拾いが女子チームが、リレーは男子チームが勝ちました。もう少し水泳学習は続きます。今の泳力よりも更にレベルアップするように練習をがんばるようにしてください。



## 垂水市5校宿泊学習(5・6年)

6月24~25日に垂水市5校宿泊学習を実施しました。今回は、コロナウイルス感染症拡大防止のため、1泊2日の宿泊学習でした。

1日目のメイン活動は、野外炊飯です。キャンプと言えばカレーライスです。班の友達と協力しておいしいカレーを作ることができました。2日目の万滝ハイキングを予定していましたが、残念ながら雨。体育館でスポーツライミングに挑戦しました。期間は短かったですが、他校との友達ともふれあい楽しい時間を過ごすことができました。



## 7月後半の行事予定

21日(火)~30日(木): 4時間授業(給食有り)  
31日(金): 終業式, 大掃除, 集団下校

## 8月の行事予定

7日(金): 学習支援教室(8:30~)  
13日(木)14日(金): 学校閉庁日  
20日(木): 学習支援教室(8:30~)  
21日(金): 出校日  
23日(日): PTA奉仕作業  
27日(木): 学習支援教室(8:30~)

## 9月前半の行事予定

1日(火): 始業式, PTA登校指導  
2日(水): 移動図書  
9日(水): 授業参観, 学校保健委員会, 学級PTA  
PTA合同会  
13日(日): 垂水中央中体育大会

**水難事故防止運動強調期間 (7.21~8.31)**

